

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Primer escándalo de Pablo Vázquez	La entrevista que desde prisión dio Héctor Eduardo Martínez Jiménez, el Bart , sicario que atentó contra la vida del periodista Ciro Gómez Leyva , tiene al secretario de Seguridad de la Ciudad de México, Pablo Vázquez, al borde de un escándalo. Resulta que se hallaron irregularidades administrativas en la gestión de la entrevista que, nos cuentan, dieron pie a una investigación interna en la SSC , pues, entre otras cosas, el reo habría sido movido de penal sin autorización. En una de esas, la defensa usa esto a su favor, en su afán por lograr la libertad de su cliente, lo cual sería desastroso para la justicia. Veremos en qué termina todo.
Milenio	Trascendió	Pablo Vázquez busca perfiles por si se van mandos	Que en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX ya se toman previsiones en caso de que mandos de esa institución se vayan con Omar García Harfuch una vez que asuma el mando de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana en el gobierno de Claudia Sheinbaum. Se sabe que su titular, Pablo Vázquez, el único nombre confirmado en el gabinete de Clara Brugada, ya trabaja en la búsqueda y selección de perfiles por si se necesita.
El Universal	Historias De NegoCEOs Mario Maldonado	Los "puros" de la CDMX y su plan transexenal	El actual titular de SSC, Pablo Vázquez, es el único que ha sido anunciado por Brugada para mantenerse en su puesto. La intención es que se coordine con García Harfuch a nivel federal. La pregunta es cuánta injerencia real va a seguir teniendo el exjefe de la policía en la seguridad de la capital.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Al tiro Salvador Guerrero Chiprés	Utopías a tambor batiente	Donde antes había abandono, basura, deterioro, inseguridad, ahora hay recuperación del espacio público y una oferta variada de servicios y talleres para la construcción de entornos comunes de mayor seguridad. Desde Iztapalapa, las llamadas Utopías han cambiado el rostro urbano. El rescate de estos sitios, contribuyen a la disminución de incidencia delictiva.



Síntesis informativa

19 de julio 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reforma judicial	La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez , fue la única oradora en la ceremonia por el 152 aniversario luctuoso de Benito Juárez. Además de recordar al Benemérito de las Américas, la próxima titular de la Segob, defendió la reforma judicial, "para que en México impere la justicia" .
Reporte índigo	Redes de poder	Reelección de Alito	Cada vez solo se va quedando en "su" partido Alejandro Moreno Cárdenas, pues apenas el día de ayer renunció otra senadora a la bancada tricolor, en esta ocasión fue Nancy de la Sierra, quien se pronunció en contra de la reelección de "Alito" y de la dictadura dijo .
Excélsior	Frentes de poder	Gabinete federal	Claudia Sheinbaum presentó a otra parte de su equipo, destacando juventud y promesas de transformación. Claudia Curiel de Icaza, Josefina Rodríguez Zamora Marath Baruch Bolaños se perfilan para Cultura .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Gabinete federal	El gabinete que propone Claudia Sheinbaum a nivel ministeriales casi totalmente chilango , pues incluso algunos de los que no nacieron en la capital llevan muchísimos años en la CDMX. Un equipo del altiplano, poco o nada representativo de lo regional.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Baltrán	Gabinete federal	Son 19 las posiciones -18 secretarías de Estado más la Consejería Jurídica del Ejecutivo federal- en las que Claudia Sheinbaum ha dado a conocer sus designaciones, incluyendo la nueva de Ciencia .
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Gabinete federal	Reciben su nombramiento, agradecen a Claudia Sheinbaum la distinción, fijan posiciones, objetivos y luego deben ponerse a trabajar .
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Cuotas y cuates?	Tiempo de mujeres y de jóvenes. El próximo gabinete cumplirá con la paridad y aseguró el relevo generacional, con la última oleada de nombramientos. A sus 35 años, Josefina Rodríguez Zamora será la integrante más joven del equipo de Claudia Sheinbaum .
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Gabinete federal	A diferencia de lo sucedido con anteriores tandas de nombramientos, lo anunciado ayer por Claudia Sheinbaum no generó turbulencias inmediatas .
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Sheinbaum resiste la presión	Claudia Sheinbaum resistió presiones públicas del presidente Andrés Manuel López Obrador y no modificó lo que dejó pendiente la semana pasada.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	La sexta magistrada	Fue llamada la magistrada Claudia Valle . El pleno considera que la magistrada Valle reúne la mayor antigüedad tanto en la magistratura regional como el Poder Judicial de la Federación . Es presidenta de la sala regional con sede en Monterrey
El Universal	Bajo reserva	Transición del Gobierno ya está en marcha	En lo que se convierte en el próximo secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, nos cuentan, está muy concentrado en su tarea actual como coordinador de la transición entre la nueva administración de Claudia Sheinbaum y la saliente de Andrés Manuel López Obrador.



Síntesis informativa

19 de julio 2024

El Sol de México	A la sombra	Celebra Batres que no llegó el día 0	El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres , celebró que el llamado "Día Cero" no llegara a la capital y anduvo muy sonriente durante la inauguración del pozo Barranca del Muerto.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Hasta Obama lo pide	La candidatura del presidente Joe Biden para las elecciones de 2024 ha entrado en una etapa crítica . A pesar de haber logrado hitos importantes durante su administración, las preocupaciones sobre su capacidad para enfrentar una campaña dura contra un revitalizado Donald Trump están creciendo dentro del Partido Demócrata .
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Los riesgos de Trump	Creo que Jorge G. Castañeda resumió bien lo que podemos esperar de Trump cuando gane la presidencia, desenlace que sólo puede interrumpir, hoy por hoy, lo inesperado .
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Trump quedó como héroe	Después del atentado que sufrió, Trump ha quedado como héroe . Ayer lo ungieron candidato a la presidencia por el Partido Republicano, frente a un débil Biden, que podría anunciar su retiro de un momento a otro.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Sobre-representación	El tema ya no es la calificación de la elección presidencial, luego de que quedó claro que el Presidente sí intervino ilegalmente en la misma , pero no puede ser sancionado por ello, López Obrador se dijo sorprendido y preguntó en la mañana cuándo había intervenido él en la campaña .
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Marko se irá hasta octubre	Marko Cortés Mendoza al frente de Acción Nacional y nada parece más urgente que dar cauce al proceso sucesorio que, en caso de arrancar el próximo 3 de agosto con la expedición de la convocatoria respectiva, no concluirá sino hasta finales de octubre próximo , cuando la exjefa de Gobierno de la CDMX habrá asumido el cargo para el cual fue electa y Andrés Manuel López Obrador se habrá ido... a su natal Tabasco.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Se complica el 2025 para Claudia	El 12 de junio por la noche, después del arrollador triunfo de Morena . Ni ellos habían imaginado el tamaño de la victoria.
Milenio	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Lo pecados del agua	Sabía leer las estrellas y lo torturaba el amor prohibido. Enrico Martínez , una de las mentes más brillantes del siglo XVII novohispano descubrió que las inundaciones que asolaban a la Ciudad de México eran causadas por el daño que los españoles le habían infligido a la naturaleza .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Jugada legal de Emilio Lozoya	La última jugada legal de Emilio Lozoya que di a conocer aquí en la Sobremesa del pasado lunes 15 de julio y que consistió en descalificar la denuncia que él mismo presentó , como parte de acuerdos inconfesables con la FGR y vaya usted a saber con quién más del gobierno federal, fue materia de dos preguntas al presidente López Obrador en las mañaneras.
La Jornada	Editorial	La UNAM, excluyente	Como ocurre cada año desde hace muchos, en este 2024 cerca de 90 por ciento de quienes presentaron examen de ingreso a la UNAM quedaron fuera de la selección . En lo inmediato, unos 160 mil jóvenes enfrentan un prematuro rechazo .
La Razón	Rozones	Buena calificación en el Edomex	Así que Fitch Ratings dio a conocer la calificación de la deuda del Estado de México en escala nacional, colocando a la entidad que gobierna la maestra Delfina Gómez en los niveles más altos: AA+(mex) y en BBB- .
El Economista	La Gran Carpa	Resolución	El Servicio de Administración Tributaria (SAT) no está obligado a verificar que el contribuyente sea el titular de la cuenta CLABE (Clave Bancaria Estandarizada) proporcionada al presentar una solicitud de devolución automática de saldo a favor por concepto del Impuesto Sobre la Renta (ISR).



Síntesis informativa

19 de julio 2024

La Razón	Marcaje personal Julián Andrade	Reforma electoral	Es explicable que la alarma mayor se concentre en el golpe que está por sufrir el Poder Judicial, pero en términos del sistema democrático las cosas tampoco pintan bien.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Designación de magistrada electoral	Resulta interesante saber cómo se decidió designar a la sexta magistrada electoral que participará en la calificación de los comicios presidenciales. Los candidatos eran la presidenta de la Sala Regional Monterrey Claudia Valle Aguilasochó; el presidente de la Sala Regional Toluca, Alejandro David Avante, y la magistrada de la Sala Regional Guadalajara, Gabriela del Valle Pérez.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Nuevo proteccionismo	Los proteccionistas no entienden cómo funciona la economía. Piensan corregir problemas con barreras y aranceles, pero terminan dañando a todos.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Inversión extranjera	Bienvenido sea el dinero del exterior, pero debe servir para generar empleos, no para generar intereses.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS